



LA COPA DAVIS.

REGLAS BÁSICAS

Por lo general los partidos se disputan al mejor de 3 sets cuando nos referimos a torneos del circuito mundial.

En cambio, en los cuatro Grand Slam y en la Copa Davis los partidos se juegan al mejor de 5. Cabe aclarar que las mujeres disputan sus partidos al mejor de 3 sets, cualquiera que sea la competición.

Cada set se juega al mejor de 6 juegos, con al menos 2 de diferencia.

En el caso de que los dos jugadores lleguen a 5 iguales en un set, deberán desempatar al mejor de 7 juegos para mantener los dos de diferencia.

Si se llega a 6 iguales, se juega un juego largo llamado "Tie Break" (Muerte súbita), donde sacan 2 veces cada uno de los jugadores continuamente (exceptuando que se cambia de jugador que saca después del primer punto del tie break) y gana el que llegue a 7 puntos, siempre que tenga 2 puntos de diferencia como mínimo.

Si los dos jugadores llegan a un 6 iguales en el último set, debe seguir jugándose hasta haber diferencia de 2 juegos.

Cada "game" (juego) se juega contando los puntos en una escala de 15-30-40-puntos.

Si los dos jugadores llegan a 40 iguales (deuce en inglés) deben seguir hasta lograr dos puntos de diferencia. Al estar los jugadores iguales, la escala que se aplica es Ventaja ("servicio" o "fuera")-Juego.

Este tipo de puntuación (15-30-40-Juego) proviene de la astronomía antigua en la que se usaba un Sextante para medir la elevación del sol.

Este se divide en 4 partes (15º-30º-45º-60º), y es la sexta de una circunferencia de 360º (6 juegos = 1 Set = 360º).

La puntuación pertenece por tanto a dichas mediciones que eran en ese tiempo tan habituales como para nosotros el sistema decimal. Luego el 45º (Fourty Five grades, en inglés) se dejó en 40º (Fourty grades) para comodidad del juez de silla.

DOS DEPORTISTAS DE ÉLITE ENFRENTADOS EN UN PARTIDO INTERMINABLE. COMO YA HABRÉIS OÍDO POR LA PRENSA, SE BATIERON TODOS LOS RECORDS HISTÓRICOS EN DURACIÓN DE UN PARTIDO DE TENIS. ISNER GANÓ AL FRANCÉS MAHUT EN UN PARTIDO DE PRIMERA RONDA DE WIMBLEDON A 5 SETS, FINALIZANDO EL QUINTO SET CON UN MARCADOR DE 70-68.



b) Para el juego a nivel profesional se requiere que el marco de la raqueta no exceda las 29 pulgadas (73,66 cm) en todo el largo incluyendo el mango.

c) El marco, incluido el mango y las cuerdas, esta libre de objetos adheridos y otros dispositivos que no sean aquellos utilizados sólo y específicamente para limitar o prevenir deterioros.

d) El marco, incluyendo el mango y las cuerdas, están libres de cualquier objeto que haga posible cambiar materialmente la forma de la raqueta, o cambiar la distribución del peso en la dirección del eje longitudinal que puede alterar el momento de inercia del giro (mas conocido como el golpe de "swing") durante el juego de un punto.

La Federación Internacional de Tenis determinará si cualquier raqueta o prototipo cumple con dichas disposiciones, o es aprobada o no para jugar.

Dicha decisión puede ser tomada por propia iniciativa o por solicitud de cualquiera de las partes con interés de buena fe en ello, incluyendo cualquier jugador, fabricante de equipamiento o Asociación Nacional o miembros de ella.

Todos estos fallos y solicitudes están basados en los Procedimientos de Revisión y Audiencia de la Federación Internacional de Tenis.

LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE TENIS DETERMINARÁ SI CUALQUIER RAQUETA O PROTOTIPO CUMPLE CON DICHAS DISPOSICIONES, O ES APROBADA O NO PARA JUGAR. DICHA DECISIÓN PUEDE SER TOMADA POR PROPIA INICIATIVA O POR SOLICITUD DE CUALQUIERA DE LAS PARTES CON INTERÉS DE BUENA FE EN ELLO, INCLUYENDO CUALQUIER JUGADOR, FABRICANTE DE EQUIPAMIENTO O ASOCIACIÓN NACIONAL O MIEMBROS DE ELLA.



LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE TENIS DETERMINARÁ SI CUALQUIER RAQUETA O PROTOTIPO CUMPLE CON DICHAS DISPOSICIONES, O ES APROBADA O NO PARA JUGAR.